

„Bruckis Puppentheater“ zu Gast im Gripe-Haus Bad Bevensen:

„Zauberer Zakolatis kommt in Schwierigkeiten“

Aufführung zugunsten des Fördervereins der Bibliothek

„Zauberer Zakolatis kommt in Schwierigkeiten“ heißt die neue Geschichte, die Martin Bruck-Peters mit seinem Puppentheater am Mittwoch, 6. Juli, um 15.30 in der gemütlichen Atmosphäre der Bibliothek im Gripe-Haus aufführt. Schon mehrmals trat der Puppenspieler aus Bad Bevensen an verschiedenen Orten im Landkreis Uelzen vor vielen kleinen und großen Zuschauerinnen und Zuschauern mit selbst geschriebenen Stücken wie „Der Löffel der Weisheit“, „Der silberne Wasserzweig“ und „Die Wundermedizin“ auf. Der Puppenspieler bekam schon im Alter von vier Jahren einen Kasper aus Holz geschenkt, der noch heute eine wichtige Rolle in fast allen Stücken spielt. Das schöne große Theater aus Holz hat inzwischen 60 Jahre auf dem Buckel, ist aber eindrucksvoll wie eh und je.

Während der Coronapause konnten die Kasperfreunde „Bruckis Puppentheater“ im Internet sehen, denn Martin Bruck-Peters hatte Stücke auf seinen YouTube Kanal hochgeladen. Im aktuellen Werk des Puppenspielers geht es um den Zauberer Zakolitis. Dieser beeindruckt den Naturforscher Professor Schlau mit einem Zaubertrick sehr, dann aber verschwindet die Zauberuhr, die dem Eichhörnchen und dem Räuber gut gefällt. Da ruft der Zauberer den Kasper zu Hilfe, denn ohne die wertvolle Uhr kann er nicht zaubern. Bei der Suche nach der Zauberuhr helfen die Tiere und hoffentlich auch die Kinder mit. Der Räuber muss gejagt werden und es ist auch gar nicht so einfach, wieder an die Zauberuhr heranzukommen. Ob dies gelingt, das können Kinder ab vier Jahren und ihre Begleiterinnen und Begleiter im Gripe-Haus erleben. Karten gibt es im Vorverkauf in der Bibliothek im Gripe-Haus zu den Öffnungszeiten für nur 1 Euro.